



SPD-Fraktion Reken, Wagnerring 5, 48734 Reken

Bürgermeister
Manuel Deitert
Rathaus

48734 Reken

Reken, den 25.11.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt für die nächste Sitzung des Schul-, Jugend-, Kultur-, und Sportausschusses folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu nehmen:

Einführung eines einkommensgestaffelten Beitrags für die Nutzung des Ferienhauses

Das Ferienhaus in Reken ist ein hervorragendes Angebot für schulpflichtige Kinder und deren Eltern. Sogar über unsere Gemeindegrenzen hinweg gibt es schon Interesse an der Nutzung dieses Angebotes, wie uns in der letzten Ratssitzung berichtet wurde.

Da die Einrichtung mit Finanzmitteln aus Reken finanziert und betrieben wird, erwarten wir eine vorrangige Nutzung des Ferienhauses durch Rekener Familien. Leider ist der Beitrag für die Nutzung des Angebotes unabhängig vom Einkommen der Eltern. Der Jahresbeitrag beträgt 204,00 € (zzgl. Mittagessen). Diese Beitragshöhe ist für viele Familien in Reken kein großes Problem, aber für Familien mit geringem Einkommen schon. Aus diesem Grunde gibt es ja z.B. bei den Beiträgen für die KiTa eine einkommensabhängige Staffelung.

Da sich das Modell der KiTa-Beiträge seit Jahren bewährt hat, sollten die Elternbeiträge für das Ferienhaus nach den gleichen Regelungen berechnet werden. Die SPD Fraktion beantragt daher, die Verwaltung zu beauftragen die Einführung eines einkommensgestaffelten Beitrags analog zu den Regelungen der KiTa-Beiträge für die Nutzung des Ferienhauses zu erarbeiten und den Gremien vorzustellen.

Wir wollen Reken noch familienfreundlicher machen, das war bislang Konsens im Gemeinderat und ist mit dem Ferienhaus gelungen. Aber daran sollen alle Familien teilhaben können, nicht nur die Besserverdienenden.



SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Reken

Beschlussempfehlung:

Der Rat beauftragt die Verwaltung die Einführung eines einkommensgestaffelten Beitrags analog zu den Regelungen der KiTa-Beiträge für die Nutzung des Ferienhauses zu erarbeiten und den Gremien vorzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zander
- SPD-Fraktion Reken -